



Abre IMSS centro para estudiar el covid-19

BLANCA VALADEZ
CIUDAD DE MÉXICO

El Consejo Técnico del IMSS aprobó la construcción de un centro de Investigación de Biomedicina Molecular en Zacatecas para desarrollar estudios en covid, tuberculosis, influenza, enfermedades respiratorias infecciosas e incrementar de 60 a mil 600 pruebas diagnósticas al año.

El director de Administración del IMSS, Borsalino González, destacó que el proyecto es parte de las prioridades de infraestructura en 2022 para aumentar la disponibilidad y mejorar los servicios médicos que otorga el instituto.

“Se contará con un nuevo laboratorio para casos de exigencia que se presentan en pandemias; se crearán redes de colaboración estatal e internacional y que permitirán incrementar un aproximado de 50 publicaciones científicas anuales”, enfatizó.

En el centro se desarrollarán estudios en tuberculosis, covid-19, influenza y enfermedades respiratorias infecciosas; contará con oficinas para investigadores, áreas administrativas, unidades de instrumentación especializada en citometría de flujo, microscopía confocal de fluorescencia, PCR y biología molecular, así como microarreglos de DNA y proteínas, entre otros.

El terreno tiene una extensión de 2 mil 321 metros cuadrados y fue donado por el Consejo Zacatecano de Ciencia, Tecnología e Innovación del gobierno de Zacatecas.

Estará ubicado en el Parque de Ciencia y Tecnología de la capital zacatecana y se prevé que se realice en 26 meses, con una inversión de 161 millones de pesos para su construcción y equipamiento. ■